



Leiterin
Marketing + Kommunikation
Pia Magdalena Bauer
marketing@igarbeit.ch
041 369 68 91

Luzern, 26.01.2024

Medienmitteilung

Die IG Arbeit feiert ihr 40-jähriges Jubiläum und erhält einen neuen Geschäftsführer.

Die IG Arbeit ist die führende Organisation in Luzern bei der Unterstützung von Menschen mit psychischen Beeinträchtigungen. 2024 feiert sie ihr 40-jähriges Jubiläum mit zahlreichen Veranstaltungen und Aktionen. Mit dem Jahreswechsel hat zudem Kurt Hässig die Geschäftsführung der IG Arbeit übernommen.

Der Verein IG Arbeit unterstützt seit 40 Jahren Menschen mit psychischen Beeinträchtigungen. Diese finden durch Arbeit zu Selbständigkeit, Zufriedenheit und Lebensfreude. Mit vielfältigen Veranstaltungen und Aktionen feiert der Verein das Jubiläum in diesem Jahr. Ziel ist es dabei, immer die Arbeit der IG Arbeit in den Vordergrund zu stellen und der Bevölkerung einen Blick hinter die Kulissen zu ermöglichen. So findet in jedem Betrieb des Unternehmens mindestens eine Veranstaltung statt, Aktionen, Wettbewerbe sowie neue Produkte werden lanciert oder man ist an Märkten und Messen präsent. Ein grobes Jahresprogramm mit den Aktivitäten ist auf der Webseite www.igarbeit.ch aufgeschaltet. «Das Jubiläumsjahr bietet nicht nur die Gelegenheit, zurückzublicken und zu feiern, sondern auch verstärkt auf das Thema psychische Beeinträchtigung aufmerksam zu machen», erklärt Daniel Zimmermann, Präsident der IG Arbeit. «Mit dem Jubiläum wollen wir Barrieren abbauen und Verständnis für die Herausforderungen mit psychischen Beeinträchtigungen schaffen.»



ausbilden
kochen
zügeln
schreiben
kreieren
produzieren
reinigen
versenden
fördern
begleiten
liefern
entsorgen
räumen
beherbergen
kopieren
integrieren

Kurt Hässig ist neuer Geschäftsführer

Mit dem Jahreswechsel hat Kurt Hässig die Geschäftsführung der IG Arbeit übernommen. Er arbeitet seit 19 Jahren bei der IG Arbeit, seit 15 Jahren in der Geschäftsleitung und als Leiter des Bereichs Bildung + Coaching sowie die letzten 8 Jahre zusätzlich als stellvertretender Geschäftsführer. Er ist Sozialarbeiter und besitzt einen Executive Master in Business Administration. Kurt Hässig folgt auf Marc Pfister, der das Unternehmen nach 15 Jahren als Geschäftsführer für eine neue Herausforderung verliess. «Kurt Hässig hat die Entwicklung der IG Arbeit massgeblich mitgestaltet und wird das Unternehmen zusammen mit einer jungen und dynamischen Geschäftsleitung erfolgreich in die Zukunft steuern», führt Daniel Zimmermann aus. «Die IG Arbeit ist sehr gut positioniert und finanziell gesund und führt somit ihren Arbeitsintegrationsauftrag erfolgreich weiter.»



Über die IG Arbeit

Die IG Arbeit wurde 1984 als konfessionell und politisch neutraler Verein gegründet. Das Ziel des Vereins besteht darin, Menschen mit einer verminderten Leistungsfähigkeit, etwa aufgrund psychischer Beeinträchtigungen, in den Arbeitsmarkt zu integrieren. Die IG Arbeit bietet über 350 Menschen feste Arbeitsplätze, dazu kommen rund 150 Abklärungs-, Ausbildungs- und Trainingsplätze.

Die IG Arbeit führt Werkstätten, Gastronomiebetriebe mit Catering, ein Seminarhotel, die Hauswirtschaft, das Facility Management, die Auftragsbörse, den BüroService, das Luzerner Brockenhaus, der Tiny Store, die Grünabfuhr, Montage, Konfektionierung + Versand sowie eine breite Palette an Eingliederungsmassnahmen in unseren Betrieben oder der freien Wirtschaft.

Kontakt: Pia Magdalena Bauer, Leiterin Marketing + Kommunikation,
pia.magdalena.bauer@igarbeit.ch, 041 369 69 91